



# BANDO

**D. Felipe Sánchez Barba, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de la Puebla y Villa de Guadalupe**

## HACE SABER

Que el próximo 3 de febrero de 2022, fiesta local en honor a San Blas, no se celebrará romería como en otras ocasiones, debido a la alta incidencia y situación sanitaria que estamos viviendo, obviamente no por el espacio en sí que es al aire libre, sino por las consecuencias que este tipo de romerías podría generar al tratarse de un acto social que pudiera derivar en una excesiva relajación de medidas.

Por tanto, y de mutuo acuerdo con la Parroquia de Santa María de Guadalupe, tan solo se celebrará la misa a las 11:00 horas en el entorno de la ermita de San Blas, invitando a todas las personas que lo deseen se acerquen ese día para participar en la misma.

Se abrirá el recinto para el estacionamiento de vehículos exclusivamente para participar en la misma, y posteriormente se despejará.

Lo que se comunica a los efectos oportunos.

En Guadalupe, a la fecha de la firma electrónica.

EL ALCALDE-PRESIDENTE.-Felipe Sánchez Barba

**DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE**

